

学校教育目標「心豊かに学び、共に明日の郷土を拓く、たくましい生徒」  
今年度の重点「目的意識をもち、未来に向かって主体的に邁進する生徒の育成」



学校だより  
第9号

ヒナゲシ

令和6年12月23日

南富良野町立南富良野中学校 〒079-2400 南富良野町字幾寅 1052 Tel152-2410/Fax52-2465

## 2学期を終えて ～『つなぐ』人と人とのつながりに感謝！～

校長 加藤 幸一

早いもので2学期が本日で終了しました。2学期は一年で一番長い学期であり85日間の登校日数がありましたが、過ぎてしまえばあっという間に感じています。2学期は学校祭に始まって避難訓練や地域参観日などの学校行事、職業体験や福祉施設訪問などのキャリア学習や福祉学習、南富良野中学校ならではの特色ある教育活動としてカヌー・カーリング授業、ラフティング体験、イトウの生態や河川についての調査など、本当にたくさんの活動がありました。毎号の学校便りで教育活動の様子についてはお知らせしているのでここでは紹介を割愛しますが、生徒はどの活動も熱心に、そして大変意欲的に取り組んでいました。子どもたちは確実に一回りも二回りも成長しました。頼もしい限りです。



子どもたちの成長は自身の頑張りはもちろんありますが、私は多様な大人の関わりがあってこそその成長だと感じています。保護者の方はもちろん、上記の授業や活動等には、教育委員会の職員や施設の職員、町内各種事業所の皆様、関係各位の皆様等、地域のたくさんの方々にお世話になりました。

昔、日本PTA北海道ブロック研究大会の「地域・保護者との連携（コミュニティ・スクール）分科会」のグループ協議に参加したとき、ある保護者の発言した次の言葉が、今でもとても印象に残っています。

**『いろいろな年代の方や多様な考え方とふれ合うことは、子どもたちの心に安心と憧れを生む。かかわった者たちも、何かしらの喜びがある』**

参加した当時は教頭でしたが、校長となった今、まさにその通りだなと強く実感しています。私は校長の役割の一つに「つなぐこと」があると思っています。すなわち、生徒と地域人材や地域素材をつなぐ、生徒と多様な大人たちをつなぐ、このことを大切に学校運営を進めているところです。

2学期、本当にたくさんの方々にお世話になった子どもたち。今後も、地域への誇りや愛着を育むとともに、地域社会の未来を担う一員としての資質・能力を、生徒一人ひとりにしっかりと育ててまいります。

この一年、南富良野中学校へのご支援・ご協力に対しまして改めて感謝申し上げますとともに、3学期も引き続き、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

子どもたちは明日から、24日間の冬季休業に入ります。子どもたちには、「ナイストライ」な冬休みを過ごしてほしいと思います。保護者や地域の皆様におかれましても、良い新年をお迎えください。



## 学びを深め、生かす

### 《3年》租税教室 12月11日(水)

3年生の社会で、南富良野高3年生4名と富良野税務署の方に来校いただき、税について学習を行いました。よりよい暮らしのために、グループで税金の使い方を考えるなど体験的な内容で、日本の租税制度の仕組みについて理解を深めました。



### 《全校》新聞記者の講話とワークショップ 12月12日(木)

全校国語として道新富良野支局の千葉さんを講師に、記事作成を中心に新聞作りやその苦労等についてお話しいただきました。後半は記者発表をもとに質問し、得られた情報から記事を起こすワークショップに取り組みました。



### 《2年》薬物乱用防止教室 12月13日(金)

2年生の保健体育の学習で、警察の方から薬物について様々なお話をさせていただきました。以前薬物捜査を担当された方の話ということで、内容にリアリティがあり、改めて薬物の恐ろしさを感じたようです。



### 《全校》食育指導 12月17日(火)



4時間目、栄養教諭の西村先生が、全校生徒を対象に食育の授業を行いました。食べたものからおよそのカロリーや栄養バランスを確認したり、どの活動でカロリーを多く消費するかをクイズで考えたりしました。

今回学んだことをもとに、冬休みにはPTA総務部企画の「冬休みにも作ってみよう」に取り組みます。夏休みの取組は力作揃いでした。冬休みはどうでしょうか。

今回学んだことをもとに、冬休みにはPTA総務部企画の「冬休みにも作ってみよう」に取り組みます。夏休みの取組は力作揃いでした。冬休みはどうでしょうか。

冬休みはどうでしょうか。

## 充実した冬休みを！

明日から24日間の冬休みに入ります。栄養と休息をしっかりとって自律的に過ごし、この時期にやるべきこと、あるいはこの時期しかできないことに積極的に取り組んでほしいと思います。冬休みが、健康・安全で充実したものになることを願っています。

【冬休み学習サポート】冬休み中の学習習慣や望ましい生活リズムを確立し、併せて休み中の学習をサポートするため、1月14日(火)・15日(水)の2日間、「冬休み学習サポート」を実施します。既に参加希望をとっていますが、追加で参加の希望がありましたら、担任までお知らせください。また、当日欠席の場合も、学校まで連絡をお願いいたします。

【学校閉庁日】すでに文書でお知らせしましたが、12月29日～1月3日の6日間は学校閉庁日です。緊急連絡先は、12月29日は南富良野町教育委員会(☎52-2145)、12月30日～1月3日は教頭携帯(番号は文書でお知らせ済み)となります。皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

12月末～1月の行事予定		
29	日	学校閉庁日(～1月3日)
1	水	【元日】
5	日	上川南部地区中体連スキー大会
13	月	【成人の日】
14	火	冬休み学習サポート①
15	水	冬休み学習サポート②
16	木	職員会議 全道中体連スキー大会(～18日)
17	金	3学期始業式
20	月	3年生学年末テスト① 1・2年生CRT検査
21	火	3年生学年末テスト② 1・2年生スキー学習① 常任委員会
22	水	職員会議
23	木	3年生スキー学習 定時退勤日
24	金	英語検定③
28	火	1・2年生スキー学習②
31	金	全校スキー学習 全校集会

### 中体連 冬種目もシーズン本番です

1月5日に富良野スキー場で行われる上川南部地区中体連スキー大会、16～18日にカムイスキーリンクス(旭川)で行われる北海道中学校スキー大会に3年小林さんが出場します。練習の成果を発揮して、健闘することを願っています。